



## IIAP PREPARA ENCUENTRO DE MIEMBROS DE LA COMISIÓN NACIONAL PERMANENTE PERUANA DE LA OTCA

El Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana- IIAP, Secretaría Técnica de la Comisión Nacional Permanente Peruana de la Organización para el Tratado de Cooperación Amazónica (OTCA), organizará en Lima un evento para las 26 instituciones que forman la Comisión. En el encuentro se busca conocer la labor que realizan en la amazonía y elaborar el Plan de trabajo respectivo.

El anuncio lo realizó Luis Campos Baca, Presidente del IIAP, quien precisó que la información obtenida en la reunión programada para el 28 de febrero, servirá para ajustarla con la nueva Agenda Estratégica de la OTCA, que los cancilleres de los países miembros aprobaron el 30 de noviembre pasado en reunión realizada en Lima.

Dijo que esta Agenda Estratégica de los países miembros, Perú, Ecuador, Colombia, Venezuela, Brasil, Bolivia, Guyana y Surinam tiene ocho áreas temáticas orientadas a fortalecer el accionar conjunto, coincidir en lineamientos de corto, mediano y largo plazo sobre desarrollo sostenible, también la protección de la diversidad cultural y el derecho de las poblaciones indígenas.



Embajador Alejandro Gordillo Fernández, Secretario General de la OTCA designado por el Gobierno peruano y Dr. Luis Campos Baca, Presidente del IIAP.

***“La Agenda propone trabajar de manera conjunta para asegurar un equilibrio entre el aprovechamiento de los recursos y la protección y conservación de los mismos”***, destacó el Presidente del IIAP.

La Comisión Nacional Permanente Peruana de la Organización para el Tratado de Cooperación Amazónica (OTCA), es presidida por el Ministerio de Relaciones Exteriores y esta constituido por 26 instituciones gubernamentales, el Ministro Alberto Hart, Director General de Medio Ambiente de la Cancillería y Presidente de la Comisión Nacional Permanente de la OTCA en Perú, felicitó al presidente del IIAP, por haber sido elegido recientemente por la revista “Gente”, entre los mejores del 2010, señalando que se siente seguro de esta designación dado el buen nivel y prestigio que su gestión ha logrado para el IIAP.

En la reunión mensual de la Comisión realizada en la Cancillería se presentó al Embajador Alejandro Gordillo Fernández, designado por el Gobierno Peruano como nuevo Secretario General de la OTCA, en reemplazo del Embajador Manuel Picasso, quien por motivos de salud renunció al cargo recientemente.

*Difusión IIAP*